

„Gemeinsam neue Wege gehen“

Haus der Kinder St. Korbinian in Schwaig feiert 10-jähriges Bestehen.

Schwaig – Mit dem Motto „Gemeinsam neue Wege gehen“ besteht das Haus der Kinder St. Korbinian in Schwaig bereits seit zehn Jahren. Dieses Jubiläum wurde mit einem großen Fest bei bestem Sommerwetter im großzügigen Garten der Einrichtung gefeiert.

Das Team um Leiterin Sabine Baumann hat dazu ein tolles Programm organisiert und zusammengestellt. Große Hilfe und Unterstützung fanden sie dabei im Elternbeirat und vielen fleißigen Eltern der Kinder. In ihrer Festansprache freute sich Baumann sehr mit den Kindern, ihrem Team und den Eltern, dieses Fest zum zehnjährigen Bestehen feiern zu dürfen und bedankte



Der gemeinsame Liedervortrag der Kindergartengruppen wurde von den stolzen Angehörigen genaustens festgehalten. Foto:

Norbert Simmet

sich an der Stelle ganz herzlich bei allen, die einen Beitrag zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben. „Ich freue mich weiterhin auf viele glückliche Kinderaugen, gemeinsame Feste

und Begegnungen mit Ihnen und Ihren Kindern“, so die Leiterin des Kinderhauses.

Träger des Hauses St. Korbinian ist der Pfarrverband Erdinger Moos.
Norbert Simmet